

Neuer Primar der Inneren Medizin II am LKH Feldkirch

Wir dürfen Herrn Prim. Priv. Doz. Dr. Thomas Winder vorstellen und gleichzeitig ganz herzlich zur Ernennung gratulieren! Wir wünschen ihm viel Energie für die neue Aufgabe zum Wohle der Patienten.

Er hatte bereits als geschäftsführender Oberarzt und stellvertretender Abteilungsvorstand ein offenes Ohr für unsere Anliegen und wir freuen uns auf eine weiterführende gute Zusammenarbeit.

Als wir ihn um eine kurze Vorstellung seiner Person und seiner Arbeit baten, erhielten wir folgende Zeilen:

Liebe Leserinnen und Leser, liebes Team der Frauenselbsthilfe nach Krebs,

ich grüße Sie recht herzlich als Vertreter des Teams der Inneren Medizin II am Landeskrankenhaus Feldkirch. Die Innere Medizin II kümmert sich insbesondere um Krebserkrankungen, Erkrankungen des Verdauungstraktes und infektiologische Erkrankungen.

Die Diagnose einer Krebserkrankung ist ein einschneidendes Erlebnis für alle Betroffenen. Deshalb ist es uns ein ganz besonderes Anliegen diese Patienten im Rahmen eines eng geknüpften Netzwerks zu betreuen und zu begleiten. Im Rahmen dieses Netzwerkes arbeiten wir mit verschiedensten Spezialisten aus unterschiedlichen Fachbereichen zusammen und besprechen im Rahmen des Tumorboards jede neue Krebsdiagnose, um unseren PatientInnen die beste Therapieempfehlung vorschlagen zu können.

Das onkologische Team der inneren Medizin II am onkologischen Schwerpunktkrankenhaus Feldkirch betreut ein breites Spektrum von Krebserkrankungen. Gemeinsam mit den Abteilungen für Gynäkologie und Strahlentherapie betreuen wir im Brustzentrum Vorarlberg Frauen und Männer mit Brustkrebs. Die Entwicklung in der Diagnostik und Therapie geht erfreulicherweise rasant voran. Deshalb haben wir innerhalb des onkologischen Teams Schwerpunkte gebildet. Mit dem Schwerpunkt der Betreuung von BrustkrebspatientInnen ist OÄ Dr. Margit Sandholzer betraut, die in diesem Bereich auf eine langjährige Erfahrung zurückgreifen kann. Um möglichst am Puls der medizinischen Wissenschaften und der modernen Diagnostik zu sein, ist es uns ein Anliegen an klinischen Studien aktiv teilzunehmen, um unseren PatientInnen ehest möglich die innovativen Entwicklungen der Medizin anbieten zu können.

Die Betreuung onkologischer Patienten erfolgt in unserer Abteilung in einem Team aus unterschiedlichen Berufsgruppen. Wesentlicher Bestandteil ist die psychoonkologische Versorgung in einer schwierigen Lebenssituation. Mit Dr. Simone Bösch haben wir eine hervorragende Psychoonkologin und ganz besondere Persönlichkeit die unsere PatientInnen in diesen oftmals herausfordernden Situationen besonders einfühlsam und sensibel begleitet. Einen ganz besonderen Stellenwert hat unsere Pflege, die sich tagtäglich hingebungsvoll um unsere PatientInnen kümmert. Die enge Zusammenarbeit mit dem Hausarzt, der Krebshilfe, den Selbsthilfegruppen, den niedergelassenen Fachärzten, dem mobilen Palliativteam und der Hauskrankenpflege ist eine weitere wichtige Säule unseres umfassenden Betreuungsnetzwerkes.

Dadurch, dass die Abteilung zwei wesentliche medizinische Disziplinen – die Onkologie und die Gastroenterologie – vereint, hat die Betreuung von Menschen mit Erkrankungen des Verdauungstraktes einen ganz besonderen Schwerpunkt. Das Team der Gastroenterologie verfügt über hervorragende diagnostische und therapeutische Möglichkeiten, um Menschen mit Erkrankungen des Verdauungstraktes bestmöglich betreuen zu können.



Es freut mich ganz besonders mit der Leitung dieses innovativen und aufstrebenden Teams betraut worden zu sein. Ich freue mich jetzt schon auf eine weiterhin gute Zusammenarbeit im Netzwerk für unsere KrebspatientInnen.

*Herzliche Grüße
Thomas Winder*